
CME du 07/01/2025 
 
Présents enfants : Marie Charpentier, Calie Naudon, Soan Da Cruz 
Présents adultes : Pierrette Raguin, Patricia Nardin, Olivier Boutevin, Cécile Tosolini, Anne-Laure Garnier 
Excusés : enfants : Lyna Messant / Adultes : Géraldine Printemps  
Secrétaire de séance : Cécile Tosolini 
 

Ordre du jour :  
- banc de l'amitié,  
- balade nature,  
- dernière permanence sur cour de récréation,  
- résultat concours Annick Billon,  
- boite à livre du bourg,  
- cérémonie vœux du maire,  
- photos visite gendarmerie et accueil CME Longèves 
- questions diverses 

 
❖ BANC DE L’AMITIÉ 

o Les bancs ont été commandés et reçus, ils doivent être posés et fixés au sol (sur le bitume) 
prochainement par les employés municipaux. 

o Emplacement des bancs : 
▪ 1 banc à la place du banc actuel de surveillance de la cour 
▪ 1 banc près de l’arbre au fond de la cours 
▪ Le banc de l’amitié sera placé sous le préau entre les 2 fenêtres de la cantine 
▪ Les enseignants seront informés des futurs emplacements (plan à fournir) 

o Aménagement autour du banc de l’amitié : les enfants souhaitaient peindre les bancs, mais ils le sont 
déjà. Il leur est donc proposé de peindre le mur derrière le banc. On écrira "Banc de l'amitié" : 

▪ Réfléchir au dessin à faire sur ce mur et faire une proposition de style de lettres et de couleurs 
▪ Prévoir un budget 

o Faire un plan de validation des emplacements des bancs pour informer les enseignants.  
o Un écriteau sera posé à côté du banc pour expliquer à quoi il sert : "Si tu te sens seul, Si tu crois que tu 

n'as pas d'amis, Si tu es en conflit avec quelqu'un, Viens t'asseoir ici : Quelqu'un viendra aussi s'assoir 
pour te tenir compagnie, se réconcilier, t'écouter, te réconforter"  le CME 2025 

o Les autres bancs seront enlevés de la cour 
 

❖ BALADE NOCTURNE 
Les enfants voulaient faire une balade nocturne dans la forêt pour voir et écouter les animaux. 
Il est proposé aux enfants de préparer un courrier de demande d'accompagnement à l’office National des Forêts 
: les gardes forestiers connaissent bien les lieux de fréquentations des animaux et pourront donner de 
nombreuses explications sur la vie de la forêt. Il est proposé d'inviter les enfants du CME entrés en 6ème dont 
certains avaient l'idée de cette sortie (Jade, Felix, Yannis, Emma, Noa, Antoine) 
Les dates les plus adaptées seraient le 22 Avril ou le 13 Mai 2025. 
 

❖ PERMANENCE EN COUR DE RÉCRÉATION 
Sujets abordés lors de la dernière permanence à l'école  
- banc de l'amitié (explications) 
- souhait de nouveaux livres à la bibliothèque de l'école (les chiens pourris et les mélusines en particulier). Les 
enfants doivent faire la demande auprès des personnes qui viennent tenir la bibliothèque de l'école. 
Il est rappelé qu'il y a aussi une bibliothèque municipale à St Michel le Cloucq, qu'elle est en réseau avec la 
communauté de communes ; L’adhésion à la bibliothèque de la commune est gratuite et permet de réserver un 
très large choix de livres au département. 
- Comment participer au CME ? Avant les prochaines élections, il y aura une large information sur le rôle du 
CME, et comment se porter candidat au CME. 
- souhait d'avoir de la glace pour le repas de Noël de la cantine. Comme il n'y a pas de congélateur, il n'est pas 
possible de proposer des glaces à la cantine. Pour le repas de Noël, il y a eu de la bûche au chocolat. 



-souhait d'avoir plus de trottinettes dans la cour ; il faut faire la demande auprès des enseignants. 
-souhait de refaire des petits déjeuners à l'école. L'éco-délégué en parlera aux enseignants. 
- problème d'échardes sur les skis en bois dans la cour ; une demande de ponçage des skis sera faite aux 
employés municipaux chargés de l'entretien. 
- souhait de nouveaux jeux sur la commune : il est précisé que les balançoires sont trop dangereuses, qu'il y a 
une tyrolienne à L’Orbrie, l'idée d'un mur d'escalade pourra être étudiée sur le moyen terme. 
- un repas partagé à la cantine avec des personnes âgées : les enfants peuvent y réfléchir et dire au prochain 
CME s'ils sont intéressés pour lancer le projet 
 

❖ RESULTAT CONCOURS CARTES DE VOEUX (Sénatrice Annick Billon) 
C'est le CMJ de Commequiers qui a eu le 1er prix 
 

❖ BOITE A LIVRES : celle du bourg est en très mauvais état et prend l'eau. Le sujet sera abordé à nouveau au 
prochain CME 
 

❖ VOEUX DU MAIRE : Vendredi 24 Janvier à la salle des fêtes de St Michel à 19h. Les enfants du CME sont fortement 
incités à y participer  
 

❖ RETOUR VISITE DE LA GENDARMERIE DE FONTENAY 
Le CME de St Michel avait invité celui de Longèves : la rencontre a été enrichissante, et la visite de la gendarmerie 
a été très instructive pour tout le monde. Enthousiasme unanime pour cette visite. 

 


